

Gaun dan Riasan Sesuai Karakter

Seberapa penting

mempercayakan gaun

pengantin ke vendor bridal

kenamaan? Jawabannya

lalah sangat penting.

Vendor yang punya "nama" biasanya memiliki reputasi bagus, baik dari segi pelayanan maupun pengalaman. Contohnya ialah Zoe Bridal & Make Up. Berlokasi di Jalan Mgr Soegiyopranoto 96, Siliwangi, Semarang, vendor ini telah melayani pengantin sejak 2003.



Menurut Oh Shieh Fang dari Zoe Bridal & Make Up, ada beberapa patokan yang dipakai vendornya dalam meladeni klien. Untuk gaun, Shieh Fang terbuka dalam memberi masukan model gaun yang cocok bagi calon pengantin. Misal disesuaikan dengan aspek pendukung pernikahan, seperti tema dan tempat penyelenggaraan acara.

"Dengan melihat tema pernikahan dan venue, apakah di dalam atau luar ruangan," jelas Shieh Fang.

Model gaun yang telah disepakati kemudian ditinjau ulang, sudahkah mencerminkan karakter sang pengantin atau belum. Penonjolan karakter melalui gaun memang menjadi salah satu fokus utama Zoe Bridal & Make Up. Gaun yang sesuai karakter akan membuat si pemakai lebih percaya diri. Hal itu penting, sebab kepercayaan diri bakal memancarkan aura positif bagi sang pengantin.

"Tetapi jangan lupa untuk menyesuikannya juga dengan bentuk badan pengantin," Shieh Fang mengingatkan.

Prinsip "menonjolkan

Oleh Sofie Dwi Rifayani

karakter pengantin" tidak hanya diaplikasikan Zoe Bridal & Make Up ketika menciptakan gaun, melainkan juga saat merias pengantin. Menurut Shieh Fang, karakter pengantin bisa memunculkan dua jenis make up, yakni tegas (bold) atau lembut (soft).

Lebih rinci, tata rias tersebut juga bisa disesuaikan dengan jenis kulit, bahkan bentuk mata pengantin. Riasan pada mata termasuk kunci kesuksesan dalam ber-make up. Dengan trik yang tepat, polesan pada mata akan membuat seseorang tampil berbeda. Tak heran, vendor yang dapat memperhatikan detail tersebut nantinya bisa menghasilkan hasil riasan yang maksimal.

Shieh Fang berpesan, kualitas gaun dan make up yang dihasilkan harus berbanding lurus dengan pelayanan yang diberikan. Servis yang memuaskan akan membuat klien terkesan, terlebih jika itu berkaitan dengan hari spesialnya. Untuk yang satu itu Zoe Bridal & Make Up memberi jaminan bahwa mereka bisa memberikan kualitas produk dan pelayanan jasa yang maksimal dengan harga terjangkau. (49)

